



Protokoll	der 37. Generalversammlung	Nr. 02/2014
Datum/Zeit:	Donnerstag, 03. April 2014, 20.00 Uhr	
Ort:	Untergeschoss des neuen Kindergartens, Hunzenschwil	
Teilnehmer:	3 Mitglieder Verwaltung, 1 Geschäftsführerin, 5 GenossenschaftlerInnen	
Entschuldigt:	Karl Baur Martin Wildi	

Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahlen
 - 2.1 eines Stimmenzählers
 - 2.2 eines Tagespräsidenten
3. Protokoll der 36. Generalversammlung vom 27. März 2013
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Jahresrechnung 2013, Rechnungsabnahme
6. Wahlen
 - 6.1 Präsident
 - 6.2 Verwaltung
 - 6.3 Revisionsstelle
7. Gebührentarif und Budget 2014
8. Informationen zum Kabelnetz
9. Behandlung allfälliger Anträge an die Generalversammlung
10. Verschiedenes

1. Begrüssung

Der Präsident, Daniel Gygax, eröffnet die Versammlung pünktlich. Er begrüsst alle Anwesenden. Peter Grusche bemerkt, dass das Traktandum Punkt 6.3 Wahl der Revisionsstelle angefügt werden soll. Die Traktandenliste wird von den Stimmberechtigten einstimmig genehmigt.

2. Wahl eines Stimmenzählers und Tagespräsidenten

Als Stimmenzähler wird Herr Daniel Gygax und als Tagespräsident Herr Urs Gall vorgeschlagen. Beide werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll der 36. Generalversammlung vom 27. März 2013

Die Geschäftsführerin Sabine Hartmann liest das Protokoll der 36. Generalversammlung vom 27. März 2013 vor. Es wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Die Schwerpunkte im präsidentialen Jahresbericht für 2013 sind:

Programmanpassungen vom 23.04.2013. Es werden div. analoge Programme abgeschaltet,

dafür diverse deutsche HD Programme neu aufgeschaltet.

Am Neuzuzügerapéro im September 2013 war die AGH mit Banner und Prospekte präsent.

In der Dorfzeitung hat die AGH im Jahre 2013 laufend Inserate geschaltet.

Durch die Bautätigkeit in Hunzenschwil verzeichnet die AGH diverse Neuanschlüsse. Lieder mussten auch diverse Plombierungen hingenommen werden. Ende Jahr bestehen Total 1.604 aktive Anschlüsse, 433 Internetabos, 208 Telefonabos und dig. TV 744.

In 7 Sitzungen konnten die Geschäfte der AGH im Jahre 2013 erledigt werden. Der Präsident, Daniel Gygax, dankt den Verwaltungskollegen und der Geschäftsführerin für die guten Zusammenarbeit.

5. Jahresrechnung 2013, Rechnungsabnahme

Die Versammlungsteilnehmer erhalten einen Zusammenzug von der Rechnung 2013 und Budget 2014 in Papierform.

Peter Grusche präsentiert die Jahresrechnung 2013, die bei Fr. 267.674.60 Ertrag und Fr. 266.840.70 Aufwand einen Reingewinn von Fr. 833.90 aufweist.

Sabine Hartmann verliest den Revisionsbericht 2013. In der anschliessenden Abstimmung wird die Rechnung 2013 einstimmig genehmigt und die Verwaltung entlastet.

6. Wahlen des Präsidenten, der Verwaltung, der Revisionsstelle

Als Mitglieder der Verwaltung werden Daniel Gygax, Peter Grusche und Andreas Gloor zur Wiederwahl für eine weitere Amtsperiode von 4 Jahren vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Als Präsident der Verwaltung wird Daniel Gygax zur Wiederwahl für eine weitere Amtsperiode von 4 Jahren vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Martin Wildi und Karl Baur werden zur Wiederwahl als Revisoren vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig gewählt für eine weitere Amtsperiode von 4 Jahren.

7. Gebührentarif und Budget 2014

Sabine Hartmann erläutert das Budget 2014, das bei einem Aufwand von Fr. 352.409 und einem Ertrag von Fr. 353.450 einen Reingewinn von Fr. 1.041 aufweist.

Peter Grusche weist darauf hin, dass die jährlichen Betriebskostenbeiträge seit über 10 Jahren nicht mehr angepasst worden sind. Auch nicht bei der MWSt Erhöhung im Jahre 2010. Die zunehmenden Plombierungen und die diversen Bautätigkeiten legen eine Tarifierhöhung nahe. Vorgeschlagen wird eine Erhöhung für die Variante 1 von jährlich CHF 108.-- auf CHF 120.-- und für die Variante 2 von CHF 156.-- auf CHF 174.--. Die Gebühr für die Variante 3 bleibt unverändert CHF 390.-- p.a.

Die Generalversammlung genehmigt das Budget 2014 sowie den Gebührentarif 2014 einstimmig.

8. Informationen zum Kabelnetz

Weitere Gemeinden im Yetnet-Genossenschaftsverband folgen uns und sind nun am Ausbau ihres bestehenden Kabelnetzes. Es wird somit möglich, dass die Glasfaser direkt ans Haus angeschlossen werden kann (fibre to the home).

9. Behandlung allfälliger Anträge an die Generalversammlung

Es sind keine Anträge eingegangen.

10. Verschiedenes

Eine weitere Programmumstellung ist am 6.5.2014 geplant. Genauere Details folgen und können auf der Website der Yetnet abgerufen werden.

Die einmaligen Aufschaltgebühren der Yetnet für Telefonie und Internet werden ab 1. Juni 2014 reduziert, dafür gibt es in diesem Jahr keine Frühjahrsaktion.

Der Präsident bedankt sich bei den anwesenden GenossenschafterInnen für ihre Teilnahme und für ihr Interesse und schliesst die Generalversammlung um 21.05 Uhr.

Hunzenschwil, 05.05.2014

ANTENNENGENOSSENSCHAFT HUNZENSCHWIL

Der Präsident:

Die Geschäftsführerin: